

Raiffeisen Centrobank AG

Mitteilung

an die Inhaber der Zertifikate identifiziert durch

ISIN: AT0000489653

Die Inhaber der Zertifikate werden hiermit darüber informiert, dass beginnend mit 15.08.2014 die London Silver Market Fixing Limited keine weiteren Fixings für Silber veröffentlichen wird. Die Emittentin wird daher den Schlusskurs des Edelmetalls des oben genannten Wertpapiers ab dem 15.08.2014 durch Bezug auf den „London Silver Price“ ermitteln, welcher von der London Bullion Market Association täglich ermittelt und auf der Webseite www.lbma.org.uk veröffentlicht wird.

Im Zuge dieser Anpassung räumt die Emittentin allen Inhabern der Zertifikate ein Sonderausübungsrecht am 14.08.2014 bis 10:00 Wiener Zeit ein.

Raiffeisen Centrobank AG

Notice

to the holders of the Certificates identified by

ISIN: AT0000489653

The Certificateholders are hereby informed that starting with 15 August 2014 the London Silver Market Fixing Limited will not publish Silver Fixings anymore. Starting with 15 August 2014, the Issuer will determine the Closing Price of Silver by reference to the "London Silver Price" as determined daily by the London Bullion Market Association and published on the website www.lbma.org.uk.

In the course of this adjustment, the Issuer grants any Certificateholder a special exercise right on 14 August 2014 till 10:00 Vienna time.

Vienna, 12.08.2014

Raiffeisen Centrobank AG